



Nombre de alumno: Jesus  
Emmanuel  
Meza Gomez

Nombre del profesor: María José  
Hernández Méndez

Nombre del trabajo: **Actividad 1**

Materia: modulo 2

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de abril del 202

### 3 niveles de atención de la salud

#### El primer nivel de atención

Está constituido por los centros de salud, consultorios médicos, dispensarios y unidades de medicina familiar. En ellos sólo se presta atención de consulta externa. Además de ser las más numerosas, las unidades de atención médica de primer nivel son la base de todo nuestro sistema de salud. Sus principales ventajas para el usuario radican en lo accesibles que se encuentran en la mayoría de los casos y en que es posible el contacto con un médico que trate íntegramente a la familia. El médico de primer nivel de atención es realmente el "médico de cabecera" y generalmente conoce personalmente a la mayoría de los pacientes, con lo que puede dar un mejor seguimiento y una atención más personalizada.

#### El segundo nivel de atención

Contempla los servicios de consulta de las especialidades básicas, hospitalización general (pediatría, gineco-obstetricia, medicina interna y cirugía), servicios de apoyo a diagnóstico como pruebas especiales de laboratorio clínico, radiología con medios de contraste y ultrasonido.

Está constituido por unidades médicas más complejas donde se atienden problemas que requieren algunos recursos que no se tienen en el primer nivel de atención; cuentan también con análisis de laboratorio y servicio de rayos X.

### El tercer nivel de atención

Comprende los servicios de hospitalización de alta especialidad y resolución, cirugía cardiovascular, hemodiálisis, tomografía axial computarizada, neurocirugía, prueba de laboratorio e investigación de gran complejidad, angiografías coronarias, radioterapia y estudio de medicina nuclear.

En resumen, los niveles de atención de salud son una estructura jerárquica que describe los diferentes tipos y niveles de atención médica disponibles en un sistema de salud. Estos niveles pueden variar según el país, pero en general, se dividen en tres niveles principales: atención primaria, atención secundaria y atención terciaria.

La atención primaria se centra en la prevención y el tratamiento de enfermedades comunes y la promoción de la salud en la comunidad. Los profesionales de atención primaria incluyen médicos de familia, enfermeros, auxiliares de enfermería y otros profesionales de la salud que ofrecen servicios básicos de atención médica.

La atención secundaria se concentra en la atención especializada para enfermedades y afecciones más complejas y requiere la intervención de especialistas en diversas áreas médicas. En este nivel, los pacientes pueden ser referidos por los profesionales de atención primaria cuando se necesita una atención más específica y especializada.

La atención terciaria es el nivel más alto de atención médica y se enfoca en la investigación y el tratamiento de enfermedades muy complejas y raras. Los pacientes son referidos a hospitales y centros especializados donde se cuenta con tecnología avanzada y personal altamente capacitado en diversas disciplinas médicas.